

El Eco de Cartagena

DECANO DE LA PRENSA DEL REINO DE MURCIA Y DE LA REGION DE LEVANTE

Protesta de Los Dolores

Contra la supresión del servicio de autobuses

Por ciertas irregularidades en el horario de la línea de autobuses al barrio de Los Dolores, ha sido denunciada la empresa concesionaria y sancionada por la Dirección General de Ferrocarriles y Carreteras con la supresión del servicio.

La sanción ha disgustado, como es natural, a los vecinos del referido barrio que sin comararlo ni haberlo convenido privados de un medio rápido de comunicación con Cartagena con grave quebranto para sus intereses.

Ayer mañana centenares de habitantes de Los Dolores se trasladaron en manifestación pacífica al Ayuntamiento para protestar de la referida supresión y pedir a la alcaldía intervención cerca de la superioridad para que se reanude un importante servicio de comunicación y que la sanción impuesta a la empresa de los autobuses, si es merecida, se traduzca en multa o en otro cualquier castigo, y no del cual no resulten paganos injustamente unos ciudadanos dignos de todas las consideraciones por parte del Poder público.

En el Salón de Sesiones escuchó el alcalde señor Bonet las quejas de los manifestantes, a las que se sumaron el maestro de Santa Ana, por aquel caserío, y el gestor señor Ródenas por los vecinos del barrio de San Antón. En nombre de Los Dolores hablaron el gestor señor Orduña y el comerciante señor Méndez.

El señor Bonet estimó razonables las quejas expuestas y prometió realizar cuantas gestiones fuesen precisas para que se reanudara el servicio suspendido.

Terminada la reunión el alcalde conferenció telefónicamente con el director de Ferrocarriles y diputado radical por esta provincia señor Vélez y cursó el siguiente telegrama al ministro señor Roche:

«Suspensión servicio línea autobuses esta ciudad y barriada Dolores, producido gran perjuicio vecindario carece medios suficientes transporte. Nutrida comisión dicho poblado visitádome rogando explique V. E. intervenga por que sea restablecido el servicio, aunque sea interinamente mientras hállase fórmula resuelva conflicto. Le saluda afectuosamente».

La Comisión dolorense visitó la Cámara de Comercio, las redacciones de los periódicos y otras entidades que prometieron apoyar su justa petición.

Casos en Los Alcázaros

En orillas del mar, en el más célebre de ellos, se alquilan.

Razón: en la Redacción de este periódico.

Primero españoles, DE SOCIEDAD después.

Por los prestigios de la mujer

Hace ya varios meses, una compañera de la localidad, bien conocida por sus ideas socialistas, censuraba nada menos que de «ingrata», en «El Magisterio de Murcia», a la mujer española, porque en las pasadas elecciones de Noviembre se había declarado con su voto por la Unión de las Derechas.

La pretendida ingratitud no vaya a creerse que se refiere a ingratitud para con la sociedad, a ingratitud para con España, no ni siquiera es ingratitud para con la República bien entendida, sino precisamente para con la República del 14 de Abril, que no es lo mismo.

Por lo visto la Sra Maestra añidida no se aviene con una República de Derechas, ni siquiera con una República conservadora y respetuosa para con los sentimientos católicos de la mayoría de la Nación. Ella es republicana de partido, republicana de izquierda, y... la mujer española tiene que ser, lo que ella, de izquierda, y de extrema izquierda. De lo contrario no es buena republicana; como quien dice no es buena y legítima española... Si ¡-hi! ¿Y qué hacer entonces con la libertad de opinar en materia política y con otras libertades que no son del caso enumerar? ¿O es que la libertad de pensamiento y la libertad de conciencia, de que tanto se blasona por esas aulas, ha de emanciparnos del dogma religioso, puede legitimar apostasías doctrinales, y en cambio ha de esclavizarnos a un programa político determinado, porque lo dice quien lo dice, y nada más?

Reflexione la compañera sobre el absurdo de sus pretensiones. No es escandaloso tanto de que la mujer cristiana se deje llevar de lo que ella juzga prejuicios clericales contra sus puestos desmanes de la República y de los hombres del 14 de Abril y del 11 de Mayo, desmanes de hecho y de derecho tan amargamente llorados por S. S. Pio XI.

Reflexione, digo, todo esto, y mucho más, que ella misma ha de vez con su claro talento, y que tal vez en otra ocasión podremos lamentar. Y si es que en realidad, está conforme en un todo con esas leyes de divorcio, de laicismo, de persecución a Colegios y centros docentes, que nos envidiaba el mundo, continúa en buen hora opinando por esa política del bien famoso, siga disfrutando del paraíso que la situación le ofrece y que le han proporcionado sus adeptos mas o menos obligados, pero no se empeñe en imponer criterios personales suyos, que nunca podrán compararse con los que tengan exacto concepto de la alta misión educativa que ha de realizar la mujer en la familia, en la Escuela y en la Sociedad.

Juan Manuel Sanchez Hellín
Santa Ana, Cartagena

LOS QUE VIAJAN

Ha marchado con licencia de verano el capitán médico de la Armada don Eugenio Herráiz y tenientes de navío don José María de la Puerta y don Pedro Martínez Flores.

—A Ciudad Real, doña Euliqueta Pérez Egido.

—De Madrid se ha trasladado a Los Alcázaros la Excm. señora viuda de Bruquetas y su encantadora hija María Fernanda.

—A Madrid, el arquitecto municipal don Lorenzo Ros.

—A Cabo Palos, el ingeniero don Blas Cánovas y familia.

NOTAS VARIAS

Ha sido ascendido a Coronel el teniente coronel de Caballería don José Monasterio, ayudante del Ministro de la Guerra señor Gil Robles.

¿Se va la Gestora?

Sigue tomando cuerpo el rumor que recogimos hace días de que la Comisión Gestora municipal se marcha o le obligan a marcharse, que no es lo mismo.

Refiriéndose a esta noticia dice hoy el colega matutino defensor de la situación municipal:

«Claro que fallecerá (la Gestora); pero no cuando lo anuncian como acontecimiento inminente ciertos periódicos, sino cuando le llegue la hora que alguien, que no son esos periódicos, puede apresurar con arreglo a conveniencias de orden político o municipal».

Información de Marina

Han fundado sin novedad en Cádiz el crucero «República» y la primera flotilla de destructores.

—A las doce de esta mañana se ha libado frente a Valencia, donde habrá fondeado esta tarde, el acorazado «Jaime I» según radiograma de su comandante al almirante Jefe de esta Base Naval.

Restaurant del Chalet

a cargo de las cocinas del GRAN HOTEL

El Sábado 20 a las 10 y 1,2 de la noche

GRAN CENA AMERICANA

Señoras 6 pts. Caballeros 8 pts.

ORQUESTINA

Encargue su mesa:

Teléfonos 1500 y 1714

XV ANIVERSARIO DEL SEÑOR

DON PIO WANDOSELL GIL

que falleció el día 21 de Julio de 1920.

Habiendo recibido los Santos S y la Bendición de S. S.

R. I. P.

Todas las misas que se celebran en la Iglesia de Nuestra Señora del Carmín el día 22 del corriente y la Jde Requiem a las diez y media serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

Su viuda, hijos, hijos políticos, nietos, bisnietos y demás familia ruegan a sus amistades asistan a estos actos, por lo que les quedarán eternamente agradecidos.

Cartagena, 20 de Julio de 1935.

AVISO

A TODOS LOS NARANJEROS

Con objeto de dar cumplimiento a lo dispuesto en el Decreto de la Presidencia del Consejo de Ministros, fecha 7 Agosto de 1934, por el que se creó la Comisión Naranjera de Levante, y especialmente en lo que afecta a los artículos primero y segundo que hacen referencia a los elementos que han de integrarla, y no habiéndose atendido en gran parte la petición de antecedentes y datos necesarios hecha por Secretaría, se invita por el presente Aviso a todas las entidades naranjeras, legalmente constituidas, tanto de productores como de comerciantes y transportistas, a remitir antes del próximo día 29 del corriente Julio, el oportuno escrito solicitando formar parte de dicha Comisión Naranjera de Levante y acompañando dos ejemplares de su Reglamento o Estatutos, lista de socios con indicación de su residencia y número de hanegadas de naranjal o limonero que posean en propiedad o en arriendo con indicación del término municipal en que se hallan enclavadas, cuando se trate de entidades de productores y número de kilos enviados al extranjero en la campaña 1934,35 para las entidades de exportadores.

Transcurrido dicho plazo del 29 de Julio actual, se considerará que las entidades que no hubieran formulado dicha petición, no desean estar representadas en dicho organismo naranjero, en el que han de quedar ponderadas todas las fuerzas antes de dar comienzo a la discusión del anteproyecto de Estatuto Naranjero.

Todas las peticiones en cuestión deberán remitirse a las Oficinas de la Comisión Naranjera de Levante, Plaza de Villarrasa n.º 3, Valencia.

Otra falsa alarma

Esta madrugada volvieron a oír tiros que partían del Parque de Artillería y que llevaron la natural alarma a los vecinos y transeúntes.

Parece ser que uno de los centinelas del Parque observó a dos sujetos que saltaban la tapia, a los cuales dió el alto y como no contestasen dió paró el fusil repetidas veces consiguiendo ahuyentarlos.

Una ronda de artilleros realizó pesquisas por los alrededores del Parque sin encontrar a nadie.

Conferencia de San Vicente de Paul

Mañana tendrá lugar a las 8 misa de Comunión en Santa María de Gracia y a las 11 y media junta general en el despacho parroquial de la misma.

A estos actos quedan invitados todos los socios activos y suscriptores y simpatizantes de esta gran obra Social.

Preparación para la carrera de Derecho en Instituto JURIS. San Glós, 4

JUNTA

de Protección a la Infancia

NUMERO PREMIADO AYER

117

FUTBOL

En el campo de Los Tigres jugarán mañana tarde a las cinco y media los propietarios del terreno con el Pina Ultra.

El encuentro ha despertado mucho interés, pues es decisivo para la clasificación de ambos equipos en el torneo «Copa Cartagena».